

夢のあるまちづくりに

ちょっと

吉



えびわ わかこ
蝦名 和加子さん

(花巻市本館)

花巻に越してきて早10年。私はこの花巻の地が大好きです。その花巻をより活性化させるため、文化・芸術への支援をしていきながら、市民が興味を持つ国内外の音楽・演劇・映画などの花巻での公演を増やしたり、パリアフリーをさらに充実させたホールなどの整備を図つてい

れば良いと思います。また、市民がともに感謝の声をかけ合い、心を通い合わせていくまちになれば良いと思いま

ければ良いと思いま

やせこやと活力のあるまちを

市議会ホームページのご案内

市議会のホームページは、花巻市のホームページアドレス <http://www.city.hanamaki.iwate.jp/> からアクセスできます。

議員名簿、定例会・臨時会の記録、議長交際費執行状況などを掲載しているほか定例会本会議の模様をライブ中継でご覧いただくことができます。

市議会だより編集委員会	
委員長	鎌田 幸也
副委員長	藤原 晶幸
委員	若柳 幸介
委員	小原 幸也
委員	平賀 雅道
委員	守良 昇
幹事	守良 昇

(藤原晶幸)

市議会だより「花の風」を、市民の皆様に、興味をもって読んでいただけます。

こまつりづくのりつこまつまつこ
小松 德繼さん

(大迫町内川目)



「超高齢化社会到来」という見出しが新聞に載りました。そこで問題なのは、その裏に隠れている出生率の低下だと考えます。

知人は、保育料が高額なため、残念ながら3人の子どもをつくれなかつたと言っていました。

高齢化に歯止めがかからない現状の次には、人

口の減少が待ち受けていると予想できます。
せっかく立派なまちづくりを実現できても、そこに住む人々の減少が続いたのでは意味がないように思われます。

よく考えてみれば、どこの方面に「力」を入れてまちづくりをすべきなのか、自然に見えてくるはずだと思います。

こじらわーなーは、
市民皆さまのまちづ
くじについでこの夢や
希望なども場戻す
るつーなーです。
場戻を希望される
方は、お気軽に事務
局までお申出
ください。

次回定例会は12月上旬(予定)

12月定例会は、12月上旬に開かれる予定です。また、臨時会が必要に応じて随時開かれますので、ぜひ傍聴にお越しください。

詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただくか市議会のホームページをご覧ください。

議会事務局 ☎23-2101(直通)

編集後記



今年も出来秋の季節を迎えた。当地域では、10月7日の暴風雨による農作物への被害も少なく、米の平年並みの作柄に加え、野菜、果樹、畜産等もまずまずのできばえと聞き、ほつと胸をなでおろしているところです▽10月9日には、岩手山の初冠雪が観測され、平年より4日、昨年より15日早いということです、一段と秋の深まりを感じさせる今日この頃です▽市議会だより「花の風」を、市民の皆様に、興味をもって読んでいただけます。